



Morena financiará con cinco millones de pesos a cada uno de los aspirantes a la presidencia y Adán López rechaza los recursos



Morena sí financiará las campañas de sus [corcholatas](#) presidenciales. Así lo ha anunciado este viernes [Mario Delgado](#), el presidente del partido de [Andrés Manuel López Obrador](#). El dinero solo estará acotado a los cuatro aspirantes que militan en la formación guinda: [Claudia Sheinbaum](#), [Marcelo Ebrard](#), [Adán Augusto López](#) y [Ricardo Monreal](#). También se limitará a cubrir gastos de logística y viáticos durante los recorridos por todo el país a partir del próximo lunes. Serán cinco millones de pesos para cada uno de los participantes morenistas en la encuesta para elegir al sucesor del presidente, que saldrán del presupuesto asignado al instituto político para 2023. “Eso va a garantizar que el ejercicio sea austero”, dijo Delgado, que se comprometió a presentar un informe sobre los recursos cada dos semanas.

El anuncio se produjo durante el registro de Manuel Velasco, hasta hace unos días senador por el Partido Verde Ecologista de México, aliado de [Morena](#) en la coalición gobernante. El financiamiento de su campaña y la del exdiputado Gerardo Fernández Noroña del Partido del Trabajo estará a cargo de sus propias formaciones. También recibirán cinco millones de pesos cada uno, según dijeron Delgado y la líder del Verde, Karen Castrejón. Los recursos tendrán que bastar hasta finales de agosto, cuando terminará la etapa de recorridos y se iniciará el levantamiento de la encuesta interna y los sondeos “espejo” para corroborar los resultados. Será el 6 de septiembre cuando se anuncie al “coordinador de los comités de defensa de la Cuarta Transformación”.